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一  般  質  問  通  告  書 

 

 

順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

 

１ 

 

小 池 浩 美 

（日本共産党） 

１．士別市奨学金について 

２．「のぞみ園」について 

３．国が進める「食育」につ

いて 

４．地上デジタル放送実施へ

の対応について 

(1) 市民要求に応えた内容に 

(1) 本市独自軽減策を 

(1) 本市の取り組みは 

 

(1) 対応策を市民に知らせよ 

２ 
斉 藤   昇 

（日本共産党） 

１．国の経済対策にかかわっ

ての21年度補正予算につい

て 

 

２．指定管理施設の充実につ

いて 

３．市立図書館、学校図書の

整備について 

(1) 総合計画とのかかわり 

(2) 財政健全化計画とのかかわ

り 

(3) 学校耐震化について 

３ 
山 居 忠 彰 

（民政クラブ） 

１．食料・農業・農村政策の

あり方について 

（市長の見解を問う） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 田苅子市政全般にわたって

の自己総括、及び特に農政執

行面での功罪 

(2) 今年の「農業白書」をどう

読み取ったか 

(3) 国の「農政改革の検討方

向」に基づく、新たな「食

料・農業・農村基本計画」の

策定や「水田・畑作経営所得

安定対策」の見直しの動きを

どう見るか 

(4) コメ減反政策の是非と水田

フル活用、この諸刃の剣をど

う考えるか 

(5) 改正農地法の普及や耕作放
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２．政府の追加経済対策につ

いて 

（本市にどこまで追い風か）

 

 

棄地の解消、担い手の農地集

積にどう取り組むか 

(1) 昨年来の「100年に１度の

不況」が、本市経済に及ぼし

た影響の推定試算は 

(2) 昨年度の国の２度にわたる

補正に対する本市にとっての

評価と効果は 

(3) 今年度の追加経済対策は本

市にとってどこまで利活用可

能か 

(4) 今回は、農林水産関係補正

予算も大判振る舞いだが、真

に本市農業振興（強い農業づ

くりの後押し）に役立つもの

は 

(5) 本年度当初予算と合わせ、

本市農業の将来像をどう描い

ているか 

４ 
丹   正 臣 

（新生クラブ） 

１．国の経済対策について 

 

 

 

 

２．定額給付金の効果につい

て 

３．へき地保育所に対する助

成のあり方について 

(1) 地域活性化・生活対策臨時

交付金の市内における経済効

果は 

(2) 地域活性化・経済危機対策

臨時交付金への対応は 

 

５ 

 

谷 口 隆 德 

（新風会） 

１．田苅子市政について 

 

 

 

(1) サフォークプロジェクト事

業の今後の展開について 

(2) 合併特例区について 

(3) 士別市立病院の展望につい
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２．新型インフルエンザ対応

について 

て 

(1) 行動計画などについて 

(2) 修学旅行などの学校の対応

について 

６ 
田 宮 正 秋 

（新生クラブ） 

１．経済危機対策と本市の取

り組みについて 

 

 


